



Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Freunde,

vor einigen Jahren habe ich mit einer Handvoll Kinder und Eltern bei uns in Berlin ein kleines Samenkörnchen in die Erde gelegt. Das Pflänzchen ging gut an auf unserem Boden und wuchs sofort gut heran. Heute blüht es immer schöner auf und trägt die ersten Früchte.

Die Babys von damals sind heute schon große Schulkinder. Und so bin ich froh, dass ich Ihnen heute nicht mehr nur „Häschen in der Grube“ anbieten kann, sondern sogar das Erlernen von Lesen und Schreiben in tschechischer Sprache sowie viel Interessantes über das Land und seine Leute.

Der Unterricht wird von qualifizierten muttersprachlichen Fachkräften gemacht. Sie haben zu Tschechien und Tschechisch einen aktuellen Bezug und verfügen über genau die Erfahrungen, die sie brauchen, um unseren Kindern in Deutschland Tschechisch näher zu bringen. Sie unterrichten mit Leib und Seele gerne und sind bei unseren Kindern daher auch entsprechend beliebt.

Und nun - herzlich willkommen in unserer Schule! Ich freue mich, dass Sie sie gefunden haben. Schauen Sie sich bei uns um und machen Sie am besten gleich mit uns mit! Es gibt beinahe grenzenlos viele Möglichkeiten.

Ihre Alice Scholze